



El Colegio de Médicos organiza su X Curso de Actualización

E. A. S.
SALAMANCA

El Colegio de Médicos de Salamanca, en colaboración con el Departamento de Medicina de la Usal y la Real Academia de Medicina organiza desde hoy el X Curso de Actualización en Medicina, que concluirá el 1 de marzo y está acreditado con 3,9 créditos. El programa de este año se centra en los avances y puesta al día en enfermedades crónicas. Está dirigido a cualquier médico (de primaria u hospitales) que quiera actualizar sus conocimientos en esta materia y consta de 30 horas lectivas.

El acto de inauguración está prevista para las 19 horas de hoy. En el acto de inauguración intervendrán los doctores Manuel Gómez Benito, presidente del Colegio de Médicos; José Ángel García Rodríguez, presidente de la Real Academia de Medicina; Rogelio González Sarmiento, director del Departamento de Medicina de la Universidad; y José Antonio Mirón Canelo, Vicepresidente del Colegio de Médicos y miembro del comité organizador. La primera charla tratará sobre el parkinson. ■